

Canciller González-Olaechea Franco enfatizó el interés del Perú por recibir jefes de Estado y de Gobierno en el marco del APEC

21 de noviembre de 2023 - 4:03 p. m.

Nota de Prensa 179 – 23

En la presentación del V informe de avance de gestión, liderada por la presidenta Dina Boluarte Zegarra, el canciller Javier González-Olaechea Franco ratificó el interés del Perú por recibir a jefes de Estado o de Gobierno antes o después de la Cumbre de Líderes del Foro de Cooperación Económica de Asia Pacífico (APEC).

“Lo cual refleja y ratifica el relanzamiento de la política exterior peruana para renovar nuestra imagen como un país aún más fiable y aún más garantista y respetuoso de la comunidad internacional”, expresó el ministro de Relaciones Exteriores.

En la actividad desarrollada en el Palacio de Gobierno, el canciller indicó que este interés se expresó en las siete reuniones bilaterales que sostuvo la presidenta Dina Boluarte en San Francisco con sus homólogos de Estados Unidos, China, República de Corea, Filipinas, Vietnam, Indonesia y Malasia y el encuentro con la directora del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva.

Asimismo, el ministro detalló que tuvo reuniones bilaterales con sus pares de Estados Unidos, Chile, Tokio y Brunéi Darussalam.

“En cada una de estas reuniones la Presidenta de la República como quien habla, tuvo una agenda específica, con propuestas específicas que se irán desarrollando como es así el mecanismo de la diplomacia, conforme avance país por país y se dará cuenta una vez que se den resultados, en el claro entendido que es un proceso. Ya hubo unas primeras respuestas, tanto en San Francisco como de regreso”, sostuvo.

Por otro lado, el canciller González-Olaechea destacó que en las reuniones en APEC se puso el énfasis en las garantías constitucionales y legales de la igualdad para inversión nacional y extranjera y la promoción de facilidades para que fluya la mayor cantidad de inversiones posibles.

“No solamente durante todo el compromiso anual del Perú en APEC, que comienza el próximo año en cinco ciudades, sino en adición a inversiones que tengan énfasis en los sectores más vulnerables”, agregó.

De la misma manera, el canciller destacó que, en el marco de la cumbre en San Francisco, la presidenta Dina Boluarte sostuvo reuniones con un grupo de empresarias donde se expresó el interés del Gobierno en crear oportunidades para el emprendimiento de las mujeres.